
Q A

1
有料袋でなくて、全国的にシール方式が多いのですが
シール方式は考えてないですか。

鎌倉市ではごみを減量することを考えていますので、
今のところシール方式は考えていません。

2
今泉クリーンセンターが停止しますが、今後どのような
計画がありますか。

今ごみ処理基本計画を作成して、候補地を選定して37
年に新焼却施設を建てる予定です。

3 戸別収集はまだ、やらないのですか。 モデル地区を一定期間状況を見て検討します。

4
生ごみ処理機（キエーロ）は土が増えるのではないで
すか。

生ごみだけだと90パーセント以上が分解しますので、
あまり土は増えません。

5
衣装ケースは製品プラスチック出せますか。また切っ
て出せますか。

50センチ以上有るので粗大ごみです。半分に切った場
合はＰＰ・ＰＥの素材であれば製品プラスチックになり
ます。

6
ミックスペーパーは袋に入れて、ひもで縛って出せま
すか。

処理する都合でボール紙、新聞、雑誌はひもで縛って
出しますが、ミックスペーパーはテープやホチキスで止
めて出してください。

7 布類の日に端切れは出せますか。 端切れのような布も出せます。
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